

Le président cubain dénonce les violations des droits de l'Homme dans la baie de Guantanamo

Image not found or type unknown



Les exactions et les abus contre les prisonniers de la base navale de Guantanamo ont été dénoncés à maintes reprises par la communauté internationale.

La Havane, 11 janvier, (RHC)- Le président Miguel Díaz-Canel, a dénoncé ce mardi sur Twitter les exactions et les abus constants commis par les États-Unis dans la base navale de Guantánamo.

«Cela fait déjà 20 ans que des abus scandaleux sont commis sur le territoire cubain occupé illégalement dans la baie de Guantánamo, par les plus grands violateurs des droits de l'Homme au monde» a tweeté le président cubain.

Les premiers prisonniers sont arrivés, il y a juste 20 ans, dans le pénitencier aménagé par le gouvernement étasunien dans cette base militaire que Washington maintient à Guantanamo contre la

volonté du gouvernement et du peuple cubain.

Ce lundi, des experts des droits de l'homme des Nations Unies ont condamné les abus commis dans cette prison. Un communiqué signé par le groupe de rapporteurs indépendants des Nations Unies ont dénoncé les violations incessantes des garanties fondamentales des détenus.

Les rapporteurs ont rejeté la détention arbitraire sans procès et la torture ou les mauvais traitements dans cet établissement.

Ces pratiques sont «inacceptables » pour n'importe quel gouvernement, mais particulièrement pour le gouvernement nord-américain qui prétend être un protecteur des droits de l'homme, ont-ils souligné. Ils ont également condamné l'impunité dont jouissent les responsables de ces abus.

Une fois de plus, les experts de l'ONU ont appelé Washington à fermer la prison et à renvoyer les détenus chez eux ou dans des pays tiers sûrs.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/282501-le-president-cubain-denonce-les-violations-des-droits-de-lhomme-dans-la-baie-de-guantanamo>



Radio Habana Cuba